
愛媛県西条警察署協議会会議録 

（令和３年度第１回） 

 

日 

時 
令和３年７月 12 日（月）午後２時～午後４時 15 分 

 

出

席

者 

１ 警察署協議会側 

  会長以下８人 

２ 警察署側 

  署長以下９人 

 

 

 

 

 

 

 

議 

 

事 

 

概 

 

要 

１ 会長挨拶 

 ⑴ 会議開催に当たっての謝辞 

 ⑵ 日頃の治安維持活動に対する謝辞 

 ⑶ 地域の安全・安心に向けた諸活動の推進について 

 ⑷ 委員の意見・提言による警察運営への反映について 

２ 署長挨拶 

 ⑴ 会議開催に当たっての謝辞 

 ⑵ 自己紹介 

 ⑶ 西条警察署の運営方針について 

 ⑷ 管内の犯罪情勢について 

⑸ 諮問事項（西条警察署セーフティエリア 2021）について 

３ 新任課長自己紹介 

４ 新任委員挨拶 

５ 業務推進結果、業務推進計画の説明 

  令和３年１月から４月までの業務推進結果、今後の業務推進計画につ

いて、各課長が報告、説明した。 

６ 生活安全課長が「西条警察署セーフティエリア 2021」につき、説明し

た。 

７ 諮問及び答申 

諮問 答申 

『西条警察署セーフティエリア 

2021 の実施について』 

 【概要】 

  昨年に引き続き、管内の安全

安心な街づくりの実現を目的と

して、挙署一体での犯罪抑止対

策を推進していきます。 

○若い人に対して、乗り物盗な

ど、罪を犯せば自分の人生が

どうなるか事前に教育すれば

犯罪が減るのではないかと思

います。 

○警察車両による赤色灯を点灯

させての見える活動が重要だ



【推進事項】 

⑴ 侵入窃盗・乗り物盗の被害防

止対策の推進 

⑵ 特殊詐欺の被害防止対策の推

進 

⑶ 防犯インフラ整備の推進 

⑷ ＪＲ伊予西条駅周辺等繁華街 

対策の推進 

 

と思います。 

○特殊詐欺被害防止対策として

貸し出しをしている自動通話

録音機について、積極的な広

報や貸し出しを行ってほしい

と思います。 

○防災無線の放送を聴くと、特

殊詐欺等の被害に気をつけな

ければならないと思います。 

○地域住民として警察の活動に

協力して行けたらと思いま

す。 

○警察の活動分野も多岐にわた

っていますが、引き続き犯罪

抑止対策の推進をお願いした

いと思います。 

８ 質疑応答、意見要望等 

 ⑴【意見】 通学路の点検を行い、危険箇所がある場合は通学路の見直し 

を行っていただきたい。 

  【回答】 通学路の点検・見直しを実施するため、各学校を中心とした 

交通規制箇所等の基礎資料を作成しております。この資料を基

に、通学路の道路標示の改修箇所、危険箇所等の点検を行い、

子供の交通事故防止対策を実施していきます。 

 ⑵【意見】 子供達が自ら交通事故防止を図るような教育、子供が事故を 

起こさない取組をお願いしたい。 

【回答】 新型コロナウイルス感染拡大防止対策により、予定していた 

小中学校等に対する交通安全教室が中止されており、道路の危 

険性等について子供に教える機会が減っていましたが、今後再 

開の予定です。 

６月に発生した中学生が被害者となる交通死亡事故の発生 

を受け、交通事故防止対策として、市内の中学校及び高校での 

自転車教室を緊急で実施中です。 

また、街頭活動時における注意喚起として、中学生以上の自 

転車使用の生徒に対しては、アラームカードを活用した指導も 

行っていきます。     

⑶【意見】ゲームや通話等、スマートフォンを使用しながら車両を運転 



するなど、運転マナーを守れない運転手がおり危険である。 

企業や団体に対しての啓発活動も大切であると思う。 

  【回答】 一定の台数以上の車両を保有している会社や団体に対して 

は、安全運転管理者を通じての啓発活動を行うことが可能で 

す。 

また、交通事故に直結する違反行為については取締りを強 

化していきます。 

⑷【意見】 ＳＮＳ等で不審者情報が発信されているが、検挙情報も情報

提供していただきたい。 

【回答】 不審者情報に関する検挙情報等の市民への打ち返しの方法に

ついては検討します。 

⑸【意見】各地での集中豪雨により、山沿いの河原やキャンプ場での急 

な増水の頻度が高まっている。道路が寸断されれば山中に孤立 

し、取り残される恐れが心配されるため、対策をお願いしたい。 

【回答】地方局や市役所等の関係機関と連携し、普段から積極的に情 

報収集を行うほか、パトカー等による早期広報や注意喚起等を 

行い、被害を未然に防止します。  

９ 会長総括 

   警察への要望と共に、我々としても何か手伝えることがないか、情

報の共有や連携を密にして今後の活動を行って行きたいと思います。 

10 その他 

    会議終了後、自転車シミュレーターの体験・視察を行った。 

         

     協議会開催状況     自転車シミュレーター体験・視察 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  


